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会長挨拶

篠木君、杉山君、鈴木（真）君、仲原君、中本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、澤田君、鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１９/３３　 　　　　５７．５８%　　　　２６/３３　　 　　　７８．７９%

２８/３４　　 　　　８２．３５%　　　　　　　　  　　　　　３７名

幹事報告

ロータリーソング  「それでこそロータリー」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

会員誕生日

幹事　岡　良森君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

千葉慎二君（三島西RC）

２月23日　　石井司人君

2月27日　　小林　勝君

2月20日　　原　兄多君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 皆さんこんにちは、気温の変化が気になるところですが、

ここの所もう春が確実に近づいているなと感じますね。今

週火曜日に、新グループ交流委員会の計画の中で最後

のクラブでありました、下田ロータリークラブに私と幹事、

山口パスト会長、宮澤パスト幹事、会場監督の服部君の

五人で行ってきました、連絡済みのこともありまして、氣づ

かいを感じました、会場はオーシャンビューの室で、大島

も観える中々素敵なルームでした、シッカリ30周年の案内

と御招待の件もさせていただきました。行きがけと帰りに

は、河津桜の開花中でしたが、対岸からの眺めで帰りを急

ぎました。此れで全てのクラブ訪問が終わりました。お付き

合いをしていただきましてありがとうございました。

　恒例の私のアンチエイジング野菜の紹介をさせていた

だきます。今日の野菜は、ホワイトスチィクス、モミジスチィ

クスです、この大根は、生食専門の大根で食べていただ

きます。赤と白のグラデーションが素敵に見えますが、食

べていただくとわかります、此の大根の美味しさが。

①甲府ロータリー第33代会長でパストガバナーの上原勇

七さまが1月31日ご逝去されました。3月5日に甲府富士

屋ホテルにてお別れ会が行われます。

②30周年記念誌の資料集め等行っています。ロータリー

関連の写真等ありましたら幹事まで送ってください。

③2月19日下田ロータリークラブを訪問してきました。雨

模様でしたが、例会場から遠く伊豆大島をながめることが

できました。道中の河津桜もきれいでした。参加者は石

井会長、山口パスト会長、宮澤君、服部君、岡幹事で

す。

入会記念日

今日の料理



田村康晃君

卓話

山路を登りながら
石井司人君：春満開を思わせる気温が続きます。春野菜

の準備に農園は忙しいです。

米山晴敏君：仕事の為早退させてください。田村さん、鈴

木さんの卓話聞けずに残念です。

原　兄多君：3月2日に開催される三島田方法人青年部の

講演会のチラシをポケットに入れさせていただきました。

是非ご参加ください。

Aテーブル：2月21日、菰池公園近くのはちまきというお店

でテーブル会を開催しました。とてもすてきなお店でした。

残金をスマイルします。

スマイルボックス

　10月に、ロータリークラブに入会させて頂きました。住まいるの

田村と申します。入会する前は3年くらい先輩方がする行事等

を手伝って徐々に覚えていけば大丈夫だよと優しく誘って頂き

ました。僕自身もそんな感じで入会いたしました。定例会に出

席したときに、卓話というものがあると知り、ロータリーの先輩に

卓話って何ですか？と聞いたところ前に出てみんなの前で話

をするんだよと聞きました。そんなの聞いてないよーと思いなが

ら、新人だからまだ先だよと安心していました。今週の月曜日に

突然の卓話の指名があり今回やることになりました。話を考え

て時間を測ったところ１０分にも満たなくどうしようと考えて年の

近いロータリーの仲間に相談しました。開口一番、時間15分

やってもらえないとSAAだから困ると言われ、本当に悩みながら

考えました。もともと人前で話をしたり発表をすることがにがてな

ので少しは相談に乗ってくれるとの期待は打ちのめされました。

そんな中、先輩ロータリーの方々は、話が飛んでも大丈夫だか

ら心配しないで頑張りなさいと言って頂き本当に感激しました。

本日、卓話当日を迎え例会に来たところ卓話を文章にして

メールしてくださいと、またまた初めて聞きそういうものなのかと

教えられました。いざ卓話が始まる前に先ほどのSAAのO氏が

時間まで話ができないとやり直しさせます。との暖かい応援が

あり、今から卓話を始めたいと思います。

　清水町の八幡にて不動産業を営んでおりますが、不動産業

の先輩方に私がお話ししてもあまり参考になるような話題がな

いので、まずは自分の家族について話したいと思います。私、

田村康晃は昭和47年沼津に生まれ幼稚園入学前に清水町に

移りそれからずっと清水町に住んでいます。妻ミキは49歳専業

主婦です。息子優樹は大学4年で去年に就活をして4月から社

会人になる予定でしたが今年になりもう一年勉強がしたいと言

い出しました。留年したのだと思います。娘サナは20歳、現在

下北沢と原宿の古着屋さんで働き始めました。こちらは専門学

校を普通に卒業してくれました。次男、翔18歳は現在大学受

験の真っ最中で滑り止めの２校には合格してこれから本命の試

験が待っているのでピリピリしていて３月に合格発表が出ました

らアパート探しや引っ越しの準備とうを手伝わなければならな

いのでロータリーの例会に出れないことが多々ありご迷惑をお

かけすると思いますが何卒ご容赦してください。あと１３歳と１０歳

の犬が２頭います。

　次に関連会社の㈱サンアクトのご紹介をしたいと思います。

沼津市本錦町にてパレットの製造販売をしていて、お客様の

使用環境や、積載する製品のサイズや重量に適したパレットを

製造いたします。オーダーメードが可能なため、少数ロットにも

対応しております。自社にて製造後、運送部門にて納品いたし

ますので、ご注文から納品まで迅速に対応させていただいてお

ります。樹脂パレットは、衛生面、耐水性、耐薬品性に優れて

おり、食品、医療品輸送に最適なプラスチック使用です。梱包

事業は工業機械、医療機器などの精密機械や金型、ビスなど

の金属製品などを中心に様々な製品の木箱梱包や段ボール

梱包を行っております。梱包した製品を適切に輸送すべく、製

品のサイズ、重量に合わせた最適な梱包を実施し、輸送時の

サイズにも考慮した梱包を実施しております。輸送サービス、

安全・確実・迅速をモットーにサンアクトでは、お客様のニーズ

にお応えするため重量物から精密機械まで、多種多様な輸送

に対応いたします。サンアクトでは、梱包・保管・輸送までをトー

タルに管理できます。倉庫保管事業、物流の基点倉庫業務。

お客様の大切な製品は、自社倉庫８５０坪にてお預かりいたし

ます。お預かりした製品を弊社の倉庫より出庫し、指定の場所

まで運送も致しております。以上が弊社の事業内容です。

 

 

自己紹介
私の名前は鈴木俊也です

昭和５３年８月９日生まれ

三島市佐野４５０番地に４１年住んでいます。

ゴロつきの親父が始めた車屋の２代目です。

小学校の頃より、日当１５００円をもらう為、伊豆佐野から梅名

の展示場までの道のりを自転車で通い、自動車屋として人

工培養されました。

（中略）

中学、高校と１分も勉強せず、素行も悪く、ダイワオートで仕

事をし、社会適応能力を身に付け今日に至ります。

鈴木俊也君


